

Leserbrief zu: ein Ringtausch als Plan B von Mike Schier im Merkur von 8.3.24

Herr Schier, es ist wirklich nicht ihre Aufgabe und entspricht auch nicht ihren Kompetenzen, militärische Pläne zur Unterstützung der Ukraine vorzuschlagen. Ihre Überlegungen, wie man Taurusraketen an dem deutschen Bundeskanzler vorbei in die Ukraine schmuggeln könnte, ist ‚militärisch eingebetteter Journalismus‘, der nur noch im Sinne einer Kriegspartei tätig urteilt. Vollkommen außerhalb Ihrer Vorstellungswelt sind offenbar die Konsequenzen ihres Vorschlags, so er denn umgesetzt würde, für die Sicherheit der deutschen Bevölkerung. Wie wir jetzt aus kompetenter Quelle wissen, planen die Bundeswehrgeneräle direkt einen Angriffskrieg gegen Russland. Ihre Zeitung verschleierte dieses Ziel und legt den Schwerpunkt auf die nebensächliche Verursachung der Spionage. Die diskutierte Bombardierung der Kertschbrücke, eines zivilen Objekts, ist als Terrorakt einzustufen. Das ist nicht mal militärisch legal. Was Sie schreiben, erinnert an das lockere Stammtischgeplapper der Generäle, das ist der Skandal, wenn es um Kriegseskalation geht. Die Planung eines Angriffskriegs gehört zu den schlimmsten Kriegsverbrechen und dazu zählt auch Beihilfe, wie die Volksverhetzung. Deutschland hat nicht mal das Recht zur Selbstverteidigung, weil es nicht angegriffen wurde. Gehen Sie doch selbst für Ihre Ideen in den Kampf. `Mit fremdem Blut Krieg zu führen ist feige `(General Baud).

Dr. Wolfgang Doster, Erding

Leserbrief zu: Energiewende von Herrn Anastasiadis im Merkur vom 8.3.24

Aber Herr Anastasiadis, das verwechseln sie Ursache und Wirkung. Nicht die Energiewende ist teuer, sondern die von der Bundesregierung gegen jede demokratische Rechtfertigung geführte Mitbeteiligung am amerikanischen Stellvertreterkrieg gegen Russland auf ukrainischem Boden. Allein der wirtschaftliche Schaden der Kriegsunterstützung beläuft sich auf 140 Milliarden seit 2022. Die Verteuerung der Energie ist auf den deutschen Boykott der Lieferung russischen Gases zurückzuführen. Die Krise ist zu 100 % selbst verursacht. Nicht Russland wird ruiniert, sondern die deutsche Wirtschaft. Die Ukraine wird zerstört. Hunderttausende müssen für eine Fiktion der Weltherrschaft sterben. Für Sie sind Windräder lächerlich, Sie setzen auf Kernenergie. Dann müsste man aber allein für Bayern, so die Prognose, 40 neue Kernreaktoren bauen, um die fossilen Energien ersetzen zu können. Das würden Sie nicht mehr erleben. Wir sollen kriegstüchtig werden, dabei lagert bei unseren Altkraftwerken so viel radioaktives Material, daß wenige konventionelle Sprengungen, Deutschland in eine verstrahlte Wüste verwandeln würden. Die Ukraine arbeitet an diesem Konzept für Saporoschje. Man fragt sich welche Spinner eigentlich in Deutschland an der Macht sind, da macht sich Söder für den Taurus stark, nicht seine Aufgabe, und verhindert statt dessen die Energiewende und damit die Stabilität der bayerischen Wirtschaft.



